

La Bourse aux Vélos 2016.....27 février.

Après quelques sueurs froides générées par l'utilisation programmée du gymnase par les pongistes le 27 février et l'absence de barrières VAUBAN disponibles, cause Plan VIGIPIRATE, la Bourse 2016 a malgré tout pu avoir lieu.

Dès 7h15, les 14 membres du club présents ont retroussés les manches pour mettre la logistique en place.

Dès 8 heures, les premiers dépositaires arrivent avec le ou les vélos. Nous dénombrerons 50 dépositaires. 89 vélos ont été exposés à la vente, 47 ont été vendus. Côté matériels, 11 fiches de dépôt ont été rédigées.

La recette est de 757,30 euros.

Le bénéfice est de 627,30 euros.

Merci aux bénévoles, merci aux adhérents qui sont passés nous voir.

Un merci particulier à Willy, notre mécanicien : il n'a pas chômé, je vous l'assure.

Merci également à la commune de DANJOUTIN pour la récupération, le transport des barrières prêtées par la commune d'ANDELNANS.

